



Reconocieron a estudiantes por su trayectoria educativa y rendimiento

PAES 2024. En Delegación Presidencial se efectuó desayuno en honor a los ñublensinos que destacaron en el examen para ingresar a la educación superior. Alumnos valoraron reconocimiento y la calidad de la educación pública local.

Redacción
cronica@cronicachillan.cl

Doce de los 16 estudiantes de Ñuble fueron distinguidos por sus Trayectorias Educativas en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), pertenecientes a las comunas de San Nicolás, Bulnes y Chillán.

El delegado Rodrigo García, explicó que “hemos querido hacer un reconocimiento a los estudiantes que han obtenido un alto puntaje en la prueba para ingresar a la universidad, son representantes de distintos establecimiento educacionales y queremos felicitarlos porque sabemos que un esfuerzo de ellos, principalmente, pero también hay un esfuerzo de la familia y de los establecimientos educacionales. Algunos de ellos van a permanecer en la región, otros van a salir a estudiar afuera, pero los hemos querido convocar a retornar a Ñuble para que puedan hacer algún aporte importante al de-

12 estudiantes de tres comunas de Ñuble fueron destacados por su trayectoria y rendimiento en la PAES.



JÓVENES RECONOCIDOS POR SU TRAYECTORIA EDUCATIVA Y RENDIMIENTO EN LA PAES COMPARTIERON DESAYUNO.

sarrollo de nuestra región, sabemos que el capital humano es esencial para esto y ellos van a hacer un gran aporte”.

Por su parte, el seremi de Educación, César Riquelme Alarcón, señaló que “estamos muy contentos con los resultados obtenidos por nuestros estudiantes en la región. Más de 6.883 alumnos podrán postular a la universidad este año, lo que representa un aumento significativo respecto al año pa-

sado. Esto refleja no solo el esfuerzo de nuestros alumnos, sino también el compromiso de los docentes y asistentes de la educación, además de las políticas de recuperación de aprendizajes que hemos implementado, permitiendo superar desafíos como las inundaciones y la pandemia. Hoy, además, reconocemos la trayectoria educativa y el destacado desempeño de estudiantes de distintos establecimientos

dependencias educativas, lo que demuestra que la excelencia está presente en toda la diversidad de nuestras comunidades escolares.”

ALUMNOS GALARDONADOS
Entre las distinciones académicas de la región se destacó Marcos Quezada Venegas, por su puntaje obtenido en la prueba de Historia y Ciencias Sociales, y quien proviene de Puente Ñuble en la comuna de San Nico-

lás, quien destacó el avance de la educación pública en Ñuble.

“Somos representantes de la educación pública, igual somos minoría aquí, pero eso significa que la educación pública en Ñuble está avanzando y debe avanzar, y en la comuna de San Nicolás se ha visto, no solamente en un establecimiento como lo es el Polivalente de la comuna, sino que también se ve en Puente Ñuble. Estoy orgulloso de ser puente ñublensi-

“Estoy orgulloso de ser puente ñublensiño, de San Nicolás y que la educación pública no significa que sea mala, sino que debe ser una política de Estado donde podamos superarlo y mejorarla”, recalcó.

Marcos Quezada Venegas
alumno distinguido

no, de San Nicolás y que la educación pública no significa que sea mala, sino que debe ser una política de Estado donde podamos superarlo y mejorarla”, recalcó.

En tanto, Martina Veas Baer, fue reconocida por su puntaje en la prueba de Competencias Matemática 2, quien pretende estudiar Ingeniería en la Pontificia Universidad Católica de Chile. “Es un orgullo para mí que me hayan invitado acá, en verdad encuentro que es un reconocimiento increíble y me da alegría que se puedan generar estas instancias para reconocer el trabajo y la constancia de los jóvenes que salen del colegio”.

Cabe recordar que el proceso de postulaciones a las distintas casas de Educación Superior finaliza este jueves 09 de enero y los resultados se conocerán el lunes 20 del mismo mes.

Programa Cultivos Tradicionales